



PRESSEMITTEILUNG



ÖV-Plattform Stettbach: Etappiertes Vorgehen – Anpassungen beim Standard

Die Neuanlage der ÖV-Plattform Stettbach soll mit leichten Anpassungen beim Standard realisiert werden. Der Stadtrat beantragt einen Objektkredit von 2,687 Millionen Franken und hat eine entsprechende Weisung zu Händen von Gemeinderat und Volksabstimmung verabschiedet. Finanziert werden damit im Wesentlichen die Neugestaltung des Platzes, die Vergrößerung der Veloabstellanlage und die Überdachung des Personenaufenthalts bei der S-Bahn-Station Stettbach. Diese Investition in die Sicherung der Leistungs- und Funktionsfähigkeit des öffentlichen Verkehrs in einer intensiv genutzten Region ist für Dübendorf von strategischer Bedeutung.

Der Gemeinderat hat am 8. Oktober 2008 die Vorlage über das Gesamtprojekt „ÖV-Plattform Stettbach“ abgelehnt. Der Stadtrat verstand dies als Auftrag für eine nochmalige Projektoptimierung in enger Abstimmung mit den Partnern VBG Verkehrsbetriebe Glattal AG und der Stadt Zürich. Der konstruktive Prozess brachte einerseits die Erkenntnis, dass ein etappiertes Vorgehen zielführend ist. So soll die Ausgestaltung des Plattformrandes „Ost“ erst mit der Überbauung des Nachbargrundstückes der Stadt Dübendorf an die Hand genommen werden, was eine optimale Abstimmung der Projekte erlaubt. Andererseits konnten durch Standardanpassungen in verschiedenen Bereichen Kosteneinsparungen erzielt werden. Im Vordergrund stehen dabei der Verzicht auf eine Begrünung der Dachanlagen und die vereinfachte Ausführung der Velostation Nord. Ausserdem resultierten beim Rad-Gehweg im Süden der Anlage wie auch bei der Überdachung des Kiosks Anpassungen im Kostenteiler, welche sich entlastend für Dübendorf auswirken. Gesamthaft ergeben sich so für Dübendorf (und auch die Stadt Zürich) gegenüber der ursprünglichen Vorlage Kosteneinsparungen von je rund einer Million Franken. Die für die Akzeptanz des öffentlichen Verkehrs dringend notwendige Attraktivität der Gesamtanlage kann gleichwohl beibehalten werden.

Der Stadtrat ist überzeugt, ein Projekt zu präsentieren, das die berechtigten Anliegen aller Beteiligten berücksichtigt. Er lehnt daher bei aller Wertschätzung für die Ziele der Initianten auch die Volksinitiative ab, welche eine Realisierung der ÖV-Plattform gemäss ursprünglichem Projekt fordert. Mit dem nun vorliegenden stadträtlichen Vorschlag werden nicht nur die für die Akzeptanz des öffentlichen Verkehrs dringend notwendige Attraktivität der Gesamtanlage gesichert, sondern auch die von den Initianten angestrebten Ziele erreicht.

Stadtrat Dübendorf

Dübendorf, 23. Dezember 2008



Geht per E-Mail an:

- Anzeiger von Uster redaktion@avu.ch
- Glattaler redaktion@glattaler.ch
- glow. das Glattal, Standortförderung, Christoph Lang, standort@glow.ch
- NZZ redaktion.glattal@nzz.ch
- Tages-Anzeiger, Regionalausgabe Zürcher Oberland, oberland@tages-anzeiger.ch
- Tages-Anzeiger, Ressort Zürich, ta-lokal.newsnetz@tages-anzeiger.ch
- Radio Top news@radiotop.ch
- Internetplattform Uster-Net info@usternet.ch
- Radio Studio Zürich, Regionaljournal regizh@srdrs.ch
- Radio Zürisee AG, tagesredaktion@radio.ch
- Radio Energy redaktion@energyzueri.ch
- Redaktion Der Landbote, Ressort Kant. ZH, kanton@landbote.ch
- Zehnder Medien AG, Züri Rundschau redaktion@zueri-rundschau.ch
- ZüriPlus – HTV-Fernsehen AG redaktion@zueriplus.ch
- Zürcher Unterländer redaktion@zuonline.ch
- Schweiz. Depeschenagentur SDA, Regionalredaktion Zürich, zuerich@sda-ats.ch
- Quartierverein Gockhausen, Frau Sabine Goujon, sabine.goujon@mgb.ch
- Quartierverein Gfenn-Dübendorf, Raoul Kriesi, raoul.kriesi@gfenn.ch
- Hermann-PR Group, Herr Jürgen Hermann hermann@hermann-pr.com
- Antonio Spitale, Webmaster a.i. (für Internet) antonio.spitale@duebendorf.ch
- Antonio Spitale, Sekretariat Gemeinderat antonio.spitale@duebendorf.ch

Geht per B-Post an:

- Radio 24, Redaktion, Limmatstrasse 183, 8005 Zürich
- Redaktion Wochen-Spiegel, Verlags AG, 8180 Bülach
- Ortsverein Stettbach-Dübendorf, Ursula Diener, Stettbachstrasse 68a, 8600 Dübendorf

Dübendorf, 23. Dezember 2008

STADT DÜBENDORF

Rolf Butz
Stadtschreiber/Geschäftsleiter